

Wintergrillen am Jungscharplatz

Mit einem stimmungsvollen Event ist die Mountainbike-Abteilung Gechingen am 10. Januar 2026 ins neue Jahr gestartet. Bei winterlichen Bedingungen und rund zehn Zentimetern Schnee machten sich Radfahrer und Wanderer in verschiedenen Gruppen auf den Weg zum Jungscharplatz in Gechingen.



Dort angekommen, erwartete die Teilnehmenden ein gemütliches Lagerfeuer. Glühwein und Punsch wurden von der Abteilung gestellt, außerdem bestand die Möglichkeit, am Feuer zu grillen. Die winterliche Atmosphäre und das gemeinsame Beisammensein sorgten für eine besondere Stimmung.



Die Veranstaltung verband sportliche Aktivität mit geselligem Austausch und bot Gelegenheit zu vielen Gesprächen. Insgesamt war der Nachmittag ein gelungener Auftakt zum Jahresbeginn für die Mountainbike-Abteilung Gechingen.